

EL NIÑO QUE NO LE DEJABAN JUGAR

Había una vez un niño llamado Gabriel que en la escuela unos niños le discriminaban y lo trataban mal.

Gabriel ya no quiso ir a la escuela y su papá le dijo:

¿Gabriel por qué no vas a la escuela?
Y Gabriel le responde: papá no voy a la escuela porque mis amigos no me dejan jugar, me insultan y me pegan.

Su papá lo llevó a la escuela y habló con la directora del problema que tenía su hijo y el motivo por el cual no quería ir a la escuela.

La Directora habló con los niños y les dijo que todos los niños tienen derecho a ser tratados por igual y a no ser discriminados por su raza, color, religión, condición social.

Los niños comprendieron que lo que hacían estaba mal, pidieron disculpas a Gabriel y desde ese día jugaban con él.

Todos vivieron felices por siempre porque sus compañeros habían aprendido la lección.

Mensaje: No debemos nosotros, ni discriminar a nadie, porque todas las personas somos iguales ante los ojos de Dios.

Mi cuento se relaciona con el derecho: a no ser discriminado por color, raza o sexo.

Autor: Gerson Eleoani Arbaiza Barboza

Alumno del 5to Grado "C"

I.E N° 16211

